EUDS Mi Universidad

Resumen

Abril Guadalupe de la Cruz Thomas
Parcial 3
Bioética y Normatividad I
Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco
Licenciatura en Medicina Humana
Tercer semestre grupo "B"



La decisión de Anne

La decisión de Anne es una película que plantea dilemas éticos en torno a la autonomía de un paciente menor y la autoridad de un tutor. La trama se centra en Anna Fitzgerald, una niña que fue diseñada especialmente para ser donante de su hermana Kate, quien padece leucemia desde pequeña.

Desde su nacimiento, Anna se ha sometido a procedimientos médicos para ayudar a su hermana, pero no tiene influencia sobre estas decisiones porque sus padres, especialmente su madre, Sarah, han decidido que su cuerpo salvará a Kate.

Cuando el segundo órgano de Kate falla y necesita un riñón, Anna, de 11 años, decide demandar a sus padres para hacerse con el control de su cuerpo.

La película plantea cuestiones importantes sobre la autonomía de los pacientes, incluso cuando son menores, y los límites de los cuidadores a la hora de tomar decisiones médicas extremas en nombre de los niños, especialmente cuando esas decisiones afectan la salud y el bienestar de otro niño.

En este contexto, la película abre una profunda discusión sobre los límites de la paternidad.

Sarah, la madre, ve a Anna como su única oportunidad de salvar a Kate y no quiere comprender las necesidades ni los sentimientos de Anna.

A medida que avanza el juicio de Anna, surgen cuestiones éticas sobre la capacidad de los padres para decidir hasta qué punto se permite que un niño participe en el tratamiento de otro niño y cuánto tiempo puede durar el sacrificio de la familia.

Los resultados mostraron que era Kate quien realmente quería poner fin a su sufrimiento, y la petición de Anna fue su propia salida del tratamiento. La historia demuestra que aunque los padres quieran lo mejor para sus hijos, en situaciones graves de salud es importante respetar el derecho del paciente, independientemente de su edad, a tomar decisiones sobre su propio cuerpo y su salud.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2